



校長室だより

きまがせ



令和5年12月22日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 松藤 有里

よい年をお迎えください！

記念式典も無事に終わり、明日からは子どもたちが楽しみにしている冬休みとなります。クリスマスやお正月等、家族と共に過ごす時間が増えます。お正月の過ごし方や光景は変わりつつあると感じていますが、それぞれに込められた意味や先人の知恵を伝えていく絶好の機会でもあります。健康や安全に気を付けて、家族で楽しい冬休みをお過ごしください。

1月以降の学校生活に関わる大事なお知らせ

去る9月8日に文部科学省より「教師を取り巻く環境整備についての緊急的に取り組む施策（提言）を踏まえた取り組みの徹底について」通知がありました。各学校における授業時数や学校行事の在り方について見直しを図ること、とされています。

木間ヶ瀬小では、現在、年間でみると、各教科の授業時数に余裕がある中で、特別日課を組んだり、学校行事を実施したりしています。そして、12月時点で、特に、1・2年生は授業時数にかなり余裕がある状況です。来年度の計画を立てていくときは、通知の内容も踏まえつつ、考えていく必要があると思っています。

そこで、来年度に向けた試験的な運用として、次の取り組みを1月より始めます。このことによって、児童の下校時刻に変更はありません。1・2年生の時間割の一部、内容に変更があるということで、ご承知おきください。

【スタディータイムの実施】

- ・実施日時と対象学年
毎週金曜日の5時間目（1年生）
毎週金曜日の6時間目（2年生）

- ・内容 主に算数の個別学習

（担任とサポートティーチャーを中心にわからないところの補足指導等を行ったり、自分自身の課題に沿って、クロームブックでeラーニングを進めたり、家庭学習ノートに取り組んだりします。）

2月15日（木）に今年度最後の学習参観・全体会・学級懇談会を行います。

年間行事予定では、2月9日（金）となっていた学習参観等ですが、2月15日（木）の午後に変更しました。詳細は、1月にお知らせしますが、保護者全体会の中で、先日開催した「150周年記念式典（第一部～第三部）」の様子を撮影した動画を体育館で上映する予定です。今年度最後の学習参観となりますので、是非ご来校ください。